



## 2. Saran-saran.

Untuk dapat diketahui dengan jelas pelaksanaan Rehabilitasi terhadap para tuna warga maka perlu diadakan pembatasan waktu dengan tegas terhadap setiap program harus dilaksanakan. Demikian juga hendaknya diadakan evaluasi setiap waktu se-dapat mungkin diketahui sejauh mana suatu program atau metode telah dapat diterapkan dalam program Rehabilitasi sosial.

Karena pengelola dan penghuni yayasan Mojo pahit hampir seluruhnya beragama Islam, maka hendaknya dihindarkan langkah-langkah yang menyimpang dari aturan hukum Islam, terutama dalam meng-upayakan pelaksanaan Rehabilitasi. Oleh karenanya setiap penyimpangan terhadap aturan hukum hendaknya dihilangkan, seperti peternakan babi, lokalisasi perzinaan/pelacuran dan lain sebagainya, peternakan babi itu bisa diganti dengan peternakan yang lainnya, seperti kambing, ayam dan lainnya.

Dengan melihat keberhasilan Yayasan Mojopahit dalam mengelola para tuna warga, maka dirasa perlu untuk dibenahi ketertiban administrasinya, sehingga dapat dengan jelas dilihat atau dibaca oleh para pengelola lembaga sosial kemasyarakatan lain yang akan mengembangkannya ditempat - tempat dimana mereka mengelola lembaga tersebut.

## 3. Penutup.

Dengan iringan Syukur alhamdulillah penulis mengakhiri tulisan ini, karena hanya dengan rahmat-Nya-lah penulisan Skripsi ini dapat penulis

selesaikannya.

Dalam penulisan Skripsi ini penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk menyelesaikannya sesempurna mungkin, namun karena kelemahan penulis mungkin masih banyak ditemukan kekurangannya, oleh karena itu penulis sangat mengharap agar para pembaca sudi melengkapinya, demikian juga kritik konstruktifnya akan sangat membantu penulis dalam perbaikannya selanjutnya.

Dengan selesainya penulisan Skripsi ini sangat diharapkan akan dapat memberi manfaat kepada para pembaca dan para pengelola lembaga sosial lainnya untuk dapat dijadikan acuan dalam pengelolaannya.

Akhirnya semoga tulisan ini akan bermanfaat dalam pengembangan ilmu Pengetahuan di dunia Perguruan Tinggi pada umumnya dan di IAIN Sunan Ampel khususnya, Hanya kepada Allah-lah segalanya diserahkan.